
 

 
 

 

 

C.A DU SAMEDI 24 juin 2017  
 
 

 

Présent : Tout le bureau. 

 

Etaient excusés : ST SAVIN – SANGUINET représenté par Annie PREBOT - CASTELNAU – PAU 

- SOULAC – PESSAC - COUTRAS représenté par Arlette VAN……. 

 

Absents : LABOUHEYRE. 

 

 

Bonjour à toutes et à tous. 

 

Comme le temps passe vite. Nous voici déjà fin juin mais, quel plaisir de se retrouver nous dit 

notre présidente, puis elle remercie Cathy de nous recevoir pour ce CA et surtout d’avoir 

organisé ce stage d’arbitrage 

 

Tout est parfaitement préparé pour que nos stagiaires puissent en découdre avec la complexité 

de l’arbitrage. Demain nous verrons si, en situation réelle, ils auront bien « ingurgité » tout ce 

qu’ils auront appris. 

 

Gaston HUMBLOT ayant démissionné de son poste de président du club d’Azur, c’est avec plaisir 

que nous accueillons Odile BOESTCH qui reprend la présidence et Bernadette l’en remercie. 

 

Pour les épreuves Fédérales, depuis janvier il y a eu : Le Simultané Mondial, la Phase 3, les 

Interclubs, le Championnat Régional et le Semi-Rapide. La participation fut bonne. 

Bernadette remercie tous ceux qui se sont investis pour l’organisation de ces épreuves ainsi que 

les arbitres qui ont répondu présents. 

 

Micheline nous a reçus pour le Championnat Régional avec le tournoi en paires le samedi après-

midi, là aussi accueil chaleureux, bonne organisation, tous les ingrédients étaient réunis pour la 

réussite de ce Championnat. 

 Côté tournoi, je devrai dire Festival pour Biarritz nous précise Bernadette, qui insiste pour dire 

qu’il n’y a pas mieux. Accueil, ponctualité, l’heure c’est l’heure, d’autres festivals pourraient s’en 

inspirer. 

 



Son tournoi de Saint-Seurin a aussi connu un beau succès avec 155 joueurs. Malheureusement il y 

avait 162 inscriptions et une liste d’attente. Mais les absents n’ont pas prévenu …. 

 

Bernadette remercie les arbitres qui se sont déplacés bénévolement ainsi que Claude MASBOU 

toujours fidèle à Internet et bien sûr toute son équipe. 

 

Gujan-Mestras avec un tournoi classique le samedi et un TH3 le dimanche qui a fait le plein avec 

83 joueurs. Accueil, organisation, convivialité étaient au menu. Bravo Patrick !!!! 

 

Le TH2 de Mourenx monte en puissance et les échos sont excellents. Notre présidente me 

remercie ainsi que mon équipe pour cette implication dans le Comité. 

 

Bernadette nous précise que nous ne faisons pas autant de manifestations que nos voisins du Pays 

d’Oc, mais qu’il faut aussi souffler. Cela pose malgré tout un problème pour l’organisation de nos 

TH2 ou TH3. 

 

Elle en profite aussi pour remercier tous les arbitres qui se sont investis dans les épreuves 

fédérales. 

 

Cette année, 6 futurs arbitres vont venir gonfler les rangs ce qui permet de faire tourner 

l’arbitrage et, pour les clubs, c’est une bonne chose. 

 

Elle termine en remerciant son équipe toujours au top, Thierry pour le site où tout est bien clair, 

les infos, les résultats. 

 

Notre A. G. aura lieu le 23 septembre à Saint Aubin de Médoc au restaurant Tournebride. 

 

 

 

VIVE LE COMITE AQUITAINE et merci de votre présence. 

 

 

Notre présidente passe la parole à Noëlle pour le point financier. 

 

Exercice normal, se déroulant comme prévu. 

 

Le résultat est, au 15 juin, positif ; ce qui ne sera sans doute pas le cas en fin d’exercice. 

La seule entrée prévue sera la recette de la Semaine Fédérale de Simultanés au V.V.F. de 

Moliets. 25 joueurs sont prévus et sans doute moins de joueurs extérieurs que lorsque ça se 

déroule en Pays Basque. 

 

Par contre de grosses dépenses sont à venir : 

- Indemnités pour Le Bouscat (Finale Interclubs) et pour d’autres clubs si participation à la 

finale classique. 

- C. A. 

- Stage d’arbitrage 

- Indemnités pour les Championnats du Monde. 

 

 



Mais, même si le résultat de l’exercice est négatif, il n’y a rien d’alarmant, les réserves sont 

suffisantes pour démarrer un nouvel exercice sereinement. 

 

 

Maintenant Noëlle nous fait le point sur les licences. 

Il y a 510 licenciés cette année contre 519 l’an dernier pour 25 clubs. 

Il y a donc une très légère érosion. 

2 clubs ont plus de 50 joueurs : Le Bouscat au Nord et Anglet au Sud. 

10 clubs voient leur effectif augmenter 

6 gardent le même nombre de joueurs 

1 club a 0 licencié …. ce qui est pour le moins curieux ….. et mériterait une explication de la part 

de la Fédé. 

Une étude plus approfondie sera faite pour l’A.G. selon le sexe et l’âge. 

Le problème pour tous les clubs est le même : comment garder les nouveaux licenciés……. 

Aucune solution n’a été trouvée jusqu’à présent. 

 

C’est au tour de Patrick de nous faire un bref résumé sur le classique 

 

8 équipes dont 2 de Poitou Charentes ont participé au tournoi et c’est Gujan 2 qui a gagné et 

aurait pu jouer la finale 

 

Début juin le festival a réuni 16 joueurs 

 

Pour l’an prochain il y aura un tournoi, la coupe Bellevue, lors du Festival de Biarritz. 

 

 

Quelques annonces de tournois :  

 

TH2 Mourenx le 27 mai 2018 

TH3 Gujan Mestras les 2 et 3 juin 2018séance est levée à 12h  

TH2 Azur le 30 septembre 2018 

 

Maintenant c’est au tour de Françoise de nous faire le point sur le scolaire. 

 

Ont participé au concours des écoles : 

 

16 écoles avec 37 classes et 777 élèves  

4 collèges avec 11 classes et 250 élèves 

Soit 20 établissements 48 classes et 1027 élèves. 

 

2 finales régionales 

Pau avec 31 enfants et 3 qualifiés 

Le Bouscat avec 34 enfants et 5 qualifiés 

 

Le meilleur a terminé 19ème de Pau 

Le second 28ème de Bayonne 

Le 3ème 54ème du Teich 

 

Bravo à tous 

 



 

La séance est levée à 12 heures 

 

 


